



学校だより

輝く修成っ子

No.1

令和6年4月17日
津市立修成小学校

令和6年度が始まりました どうぞよろしくお願いたします



4月8日、進級した喜びを胸に、子どもたちが元気に登校してきました。Zoomでの始業式で画面越しにはありましたが、新しい学年に向けての意気込みが感じられました。今年、1年生57名を迎え、344名のスタートとなります。始業式・入学式では、私自身も修成小学校でのこの始まりの日に、子どもたちと一緒に頑張っていきたい3つの話をしました。

「きもちのよいあいさつ」が響き合う学校に

「おはよう」「さようなら」というあいさつや、「ありがとう」や「ごめんなさい」という気持ちが伝えられると、とってもいい気持ち、伝えられた方も、もっといい気持ちになります。家族、友だち、先生、地域の方に、気持ちのよいあいさつができるようにがんばりましょう。

「なりたい自分」をめざして努力する

「こんなふうになりたい」とめあてや願いを持ち、「なりたい自分」に近づくため、自分で方法を考えたり、先生や友だち、おうちの人に相談したりしながら、あきらめずに挑戦し続けましょう。困ったときには助けてもらっていいのです。達成できたら、自分を大いに褒めて、次のよりよい自分をめざしていきましょう。そして、同じように「なりたい自分」をめざしてがんばっている友だちも応援していきましょう。

「いのち」を大切に

「気持ちのよいあいさつ」や「なりたい自分」をめざすには、体と心の健康が大事です。自分の「いのち」を大切に、周りの人の「いのち」を大切に頑張っていきましょう。

本校の教育目標

自ら学び、共に高め合う「修成っ子」の育成

子どもたちが、自分の課題ややってみたいと思うことを見つけ、意欲的に取り組み、取り組んだことやその内容を、友だちや周りの人と聴き合ったり、認め合ったりして、自分も周りもお互いに高め合っていける子どもたちを育てていきたいと思えます。

子どもたちが心身ともに健やかに充実した学校生活を送ることができるよう、教職員が一丸となって全力で取り組んでまいります。本年度も本校教育活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

